

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 26 juin 2017

INFORMATION MEDIAS

**Entretien avec M. Jean-Pierre PHILIBERT, Président de la
Fédération des Entreprises d’Outre-mer (FEDOM)**

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, s’est entretenu, cet après-midi avec M. Jean-Pierre PHILIBERT, Président de la Fédération des Entreprises d’Outre-mer qui regroupe le Medef, la CGPME, les CCI, les chambres de métiers et les syndicats professionnels, elle représente 110 000 entreprises qui emploient 750 000 salariés. Il était accompagné de M. Olivier KRESSMANN, Président du MEDEF Polynésie, de M. Laurent REOUF, Responsable des affaires économiques de la Fédération des Entreprises d’Outre-mer et de M. Yves DORNER, Président directeur général d’i2f Pacifique.

Créée il y a 30 ans, la FEDOM est l’interlocuteur privilégié du gouvernement et des parlementaires pour l’ensemble des questions ayant trait au développement économique, social et humain des Outre-mer. La FEDOM a notamment organisé deux conférences économiques sur les collectivités d’Outre-mer à l’Assemblée nationale en 2014 et au Sénat en 2015, elles ont contribué à faire évoluer favorablement la problématique de la défiscalisation avec une prorogation du dispositif jusqu’à 2025.



(De gauche à droite : M. Laurent REOUF, M. Jean-Pierre PHILIBERT, M. René BIDAL, M. Olivier KRESSMANN,
M. Yves DORNER)

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr